

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Kölner Rat
CDU-Fraktion im Rat der Stadt Köln
Volt-Fraktion im Rat der Stadt Köln

An die Vorsitzende
des Ausschusses Kunst und Kultur
Frau Elfi Scho-Antwerpes

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 09.03.2023

AN/0457/2023

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Ausschuss Kunst und Kultur	14.03.2023

Energiefonds Kultur

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,
sehr geehrte Frau Scho-Antwerpes,

der Bund hat kürzlich einen Kulturfonds Energie aufgelegt¹. Der Kulturfonds soll die Belastungen abfedern, denen Kultureinrichtungen trotz Steuererleichterungen und Energiekosteneffekten ausgesetzt sind. Daher werden die Mehrbedarfe bei den Energiekosten anteilig bezuschusst. Das Land Nordrhein-Westfalen stellt aus dem Sondervermögen zur Krisenbewältigung in Folge des russischen Angriffskrieges auf die Ukraine Kofinanzierungsmittel für den Kulturfonds Energie zur Verfügung. Aus diesen Mitteln wird die Aufstockung der Fördermittel des Bundes - unter Berücksichtigung eines Einsparziels von 20 Prozent - auf 100 Prozent finanziert. Antragsberechtigt sind private und öffentlich-rechtliche Kultureinrichtungen sowie Kulturveranstalter. Daher fragen wir die Verwaltung:

1. Welche städtischen Kultureinrichtungen werden Anträge stellen?
2. Wie werden die Akteur*innen der freien Szene informiert und ggf. bei der Antragstellung unterstützt?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Lino Hammer
GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer

gez. Niklas Kienitz
CDU-Fraktionsgeschäftsführer

gez. Lucas Sickmüller
Volt-Fraktionsgeschäftsführer

¹ <https://www.kulturfonds-energie.de/index.html>

